

FUSSBALL

ASK und ESK verlieren

ST. VALENTIN/ENNS. Dieses Wochenende stand in der OÖ-Liga bereits die 17. Runde auf dem Programm. Der ASK Case IH Steyr St. Valentin empfing auf heimischer Anlage die DSG Union HABAU Perg und musste sich knapp mit 0:1 geschlagen geben.

„Wir haben die erste Halbzeit komplett verschlafen und alle Tugenden vermissen lassen, die uns zuletzt ausgezeichnet haben. Nach Wiederanpfiff ist es besser geworden und wir sind zu der einen oder anderen Torchance gekommen, doch leider ist uns kein Treffer gelungen. Der Elfmeterpfiff war eine klare Fehlentscheidung, aber es wäre zu einfach, wenn wir das als Entschuldigung für die heutige Niederlage



ASK-Trainer Gschnaidtner zeigte sich vom Spiel seiner Mannschaft wenig angetan.

nehmen würden. Wir haben heute kein gutes Spiel gezeigt“, so Harald Gschnaidtner, Trainer des ASK Case IH Steyr St. Valentin. Auch nicht gut gelaufen ist es für den Ennsener Sport-

klub in der Bezirksliga Ost. Am 14. Spieltag, dem ersten nach der Winterpause, gastierten die Enns-Kicker bei ASKÖ Mayr Schwertberg und kassierten eine 4:0-Niederlage. ■